

le parterre du divin Jardinier. Bien que née récemment d'un humble germe, cette plante s'élève déjà à des proportions gigantesques, et son ombre bienfaisante s'étend sur tout le monde chrétien, en groupant autour d'elle d'innombrables multitudes de fidèles de diverses nations, unis tous ensemble dans une seule pensée, dans une commune intention et dans une même pratique de pieux exercices et de vertus chrétiennes.

“ Cela seul, sans compter d'autres mérites, suffirait pour vous assurer un titre spécial à Notre affection ; car Nous avons toujours favorisé et encouragé votre société, et chaque mois Nous avons béni l'*intention* qui est périodiquement assignée à votre prière. Mais un autre motif accroît Notre affection envers vous : c'est que vous n'êtes pas seulement les apôtres de la prière, mais d'une prière adressée au très saint Cœur de JÉSUS ; et, partant, singulièrement propre à enflammer les âmes d'une dévotion que l'on peut dire aujourd'hui un caractère distinctif de l'Eglise, l'arche de son salut, le gage de son futur triomphe, le fondement de toutes nos espérances dans un avenir meilleur.”

Après de si beaux éloges donnés à l'Œuvre de l'Apostolat par le Chef suprême de la sainte Eglise, nous pourrions nous dispenser d'insister davantage ; aussi, nous nous contenterons de donner quelques détails succincts sur l'excellence du but de l'Apostolat, ses moyens d'action, le nombre et la qualité de ses membres, l'efficacité de son organisation, son unité de direction et sa fécondité.

1) *Excellence du but de l'Apostolat.*—Son but, c'est le salut des âmes et le triomphe de l'Eglise ; c'est la conservation et le raffermissement de la foi dans le vieux monde chrétien ; c'est la conversion des hérétiques, des schismatiques et des infidèles ; c'est l'avènement complet du règne de Dieu et de son Eglise par la vie d'amour du Cœur de JÉSUS répandue dans tous les cœurs unis à lui.

Et parce que JÉSUS-CHRIST et son Vicaire, c'est tout un ; parce que l'Eglise et son Pontife, c'est tout un ; le triom-